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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Предстоящим летом для нужд населения, учреждений бюджетной сферы и 
предприятий ЖКХ Таймыра будет доставлено порядка 38 тысяч тонн угля 

По информации заместителя главы Таймыра по вопросам развития инфраструктуры и 
завоза топливно-энергетических ресурсов Сергея Шаронова, в летнюю навигацию 2020 года в 
рамках Северного завоза в населенные пункты муниципального района планируется 
поставить 25 тыс. 695 тонн угля для нужд населения и учреждений бюджетной сферы. 

Для предприятий жилищно-коммунального хозяйства поселков будет завезено 13 тыс. 
тонн угля и порядка 11,5 тыс. тонн горюче-смазочных материалов – дизельное топливо, 
сырая нефть, моторные масла. Для граждан, ведущих кочевой образ жизни, планируется 
доставить порядка 116 тонн осветительного керосина. 

В этом году, в связи с закрытием Кайерканского разреза, в поселки по Енисейскому 
направлению из Красноярска доставят бурый уголь более крупной фракции, чем каменный 
уголь, который получали северяне в предыдущие года. 

Северный завоз уже стартовал в сельском поселении Хатанга, корабли направляются в 
поселок Волочанка МО «Город Дудинка». Следом начнутся поставки по рекам Енисей и 
Хантайка, а также по Норило - Пясинской водной системе. Кроме того, в текущем году 
корабли с углем не будут останавливаться в Дудинском морском порту. 

Общая сумма контрактов на поставку угля для бюджетных учреждений в сельское 
поселение Хатанга, поселки по реке Енисей и поселок Усть-Авам МО «Город Дудинка» в 2020 
году составит порядка 848 млн. рублей. 

«Таймыр» 
 

На лечении в Дудинском госпитале находятся пять человек с COVID-19 
По информации КГБУЗ «Таймырская межрайонная больница», на сегодняшний день, 2 

июня, коронавирус подтвержден лабораторно у пяти человек, находящихся на территории 
г.Дудинки. Под медицинским наблюдением по рекомендации Роспотребнадзора – 117 
человек. За сутки с признаками ОРВИ к медикам обратился один житель заполярной столицы. 

Согласно данным ситуационного центра города Норильска, новых случаев заболевания 
на территории НПР не выявлено, за сутки выздоровели 11 человек. Таким образом, на 
лечении в базовом госпитале находятся 32 пациента с COVID-19, еще шесть жителей 
Норильска проходят лечение на дому. Всего с начала пандемии коронавирус подтвержден 
лабораторно у 91 человека, 53 из них выздоровели. 

 В целом в Красноярском крае зарегистрировано 4530 случаев заболевания COVID-19 на 
51 территории региона, в том числе за последние сутки – 150 случаев заболевания. Темп 
прироста за сутки – 3,4 %. 

«Таймыр» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
На публичных слушаниях обсудили бюджет 2019 года 

29 мая состоялись публичные слушания по проекту решения об исполнении бюджета 
муниципального образования «город Дудинка» в 2019 году. Вёл слушания председатель 
Дудинского городского Совета депутатов Сергей Бородин. Заместитель главы города по 
вопросам экономики и финансов Елена Иванищева проанализировала ход исполнения 
бюджета-2019, отметив, что по итогам совместной работы всех уровней власти Красноярского 
края и Таймырского Долгано-Ненецкого муниципального района, бюджет города был 
увеличен от первоначально утверждённых параметров на 22 и 18 процентов по доходам и 
расходам, соответственно. 

Бюджет города по доходам исполнен в сумме 991,0 млн. рублей, что составило 100,6% 
от уточнённого плана, по расходам бюджет исполнен в сумме 945,6 млн. рублей — на 98,1% к 
уточнённому плану. Дефицит бюджета, запланированный при его утверждении в сумме 11,6 
млн. рублей, по итогам исполнения бюджета, в результате активного проведения 
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мероприятий, направленных на рост доходов, наряду с экономным и эффективным 
исполнением расходов, преобразован в профицит в сумме 21,7 млн. рублей. Это позволило 
исполнить текущие обязательства по исполнению муниципального долга в сумме 28,5 млн. 
рублей, без привлечения запланированного бюджетного кредита. 

Участники публичных слушаний приняли рекомендации, в которых, администрации 
города предлагается продолжить работу по обеспечению финансовой устойчивости и 
сбалансированности городского бюджета, реализации мероприятий по росту доходов, 
оптимизации расходов, совершенствования межбюджетных отношений и долговой политики 
бюджета города. 
 
Дудинку приводят в порядок 

Дудинку приводят в порядокВторого июня в рамках контракта на выполнение работ по 
содержанию тротуаров, дорожек, лестниц с ручной очисткой, территорий общего 
пользования, санитарной очистке и благоустройству, подрядная организация администрации 
города Дудинки приступила к восстановлению объектов благоустройства на Набережной 
площади. Строители ремонтируют бордюры, устраняют провалы в грунте под брусчаткой. 
После завершения этих работ они обновят краску на стеле, воздвигнутой к 50-летию Октября. 

Также, в Дудинке продолжаются работы по восстановлению ограждений на детских 
игровых площадках, окраске бордюров и ограждений, монтажу качелей. Завершением 
благоустройства этих объектов традиционно станет обновление песка в песочницах. 

Кроме этого, работники ООО «Вита» провели ревизию брусчатки в скверах Выпускников 
и на Юбилейном, а в настоящий момент восстанавливают ограждение в районе средней 
школы № 5. В планах — проведение аналогичных работ на Заполярном бульваре. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
Авария в Норильске требует тщательного расследования, заявил Клишас 

Общественное внимание к аварии в Норильске, приведшей к разливу около 20 тысяч 
тонн нефтепродуктов и возможному вреду людям и природе, оправданно, заявил 
председатель комитета Совета Федерации по конституционному законодательству Андрей 
Клишас, представляющий в палате Красноярский край. 

Ранее власти Красноярского края сообщили, что из-за аварии на ТЭЦ в Норильске из 
резервуара вылилось порядка 20 тысяч тонн дизтоплива, попавшего в ручей и речку 
Амбарная. В Росрыболовстве это ЧП назвали экологической катастрофой с долгосрочными 
негативными последствиями. 

«Авария в Норильске, которая привела к разливу нефтепродуктов и возможному ущербу 
для здоровья людей и окружающей среды, безусловно, требует тщательного расследования, 
а все выводы о виновности структур “Норникеля” или конкретных лиц могут быть сделаны 
только по его итогам. Сейчас делать какие-то выводы преждевременно, но общественное 
внимание к ситуации, безусловно, оправданно», — сказал Клишас журналистам. 

Ранее в региональном главке МЧС сообщили, что в пятницу на территории ТЭЦ-3 в 
Норильске произошел пожар на площади 350 квадратных метров. По данным ведомства, 
пожар возник после того, как автомобиль врезался в хранилище с дизельным топливом. На 
работу ТЭЦ-3 пожар не повлиял, пострадавших нет. Позднее СК сообщил, что на ТЭЦ-3 АО 
«Норильско-Таймырская энергетическая компания» произошла разгерметизация резервуара. 
Горюче-смазочные материалы разлились на проезжую часть технологической дороги, после 
чего загорелся проезжавший автомобиль. Возбуждено уголовное дело, краевые власти ввели 
режим ЧС межмуниципального уровня. 

РИА Новости 
 

За двое суток работы спасателям удалось собрать на реке Амбарной около 35 
кубометров дизтоплива 

Напомним, отряд морской спасательной службы из Мурманска, состоящий из 15 опытных 
специалистов, прилетел в Норильск вчера. К этому моменту на реке установлено пять рядов 
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боновых заграждений. По словам начальника отряда Александра Лобача, собрано все 
топливо, дошедшее до этого участка реки. «Норникель» предоставит спасателям помощь в 
доставке ещё 12 мобильных ёмкостей для сбора ГСМ, нескольких мелкосидящих лодок, а 
также - порядка 60 помощников. 

Вопрос о способах утилизации собранного дизтоплива ещё предстоит обсудить 
экспертам, экологам и спасателям. 

«Заполярная правда» 
 

Еще 11 заболевших коронавирусом норильчан выздоровели 
По последним данным Роспотребнадзора, количество заболевших коронавирусной 

инфекцией в Норильске со вчерашнего дня не изменилось: в городе 91 лабораторно 
подтвержденный случай COVID-19. 

Вылечились и выписаны из стационара за все время 53 человека, из них 11 – за 
последние сутки. На домашнем карантине сейчас находится 161 норильчанин. Всего в 
Красноярском крае заболевших 4530 человек (+150 за сутки). 

Напомним, оперативная информация по коронавирусу и номера телефонов для 
консультаций есть на специальной странице официального сайта города. 

«Таймырский телеграф» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
NordStar возобновила пять ежедневных рейсов из Норильска. Авиакомпания постепенно 
восстанавливает график полетов. 

В конце марта число рейсов из аэропорта Норильска ограничили из-за пандемии. Весь 
апрель рейсы выполняли примерно раз в неделю, чтобы норильчане, которые не успели 
вернуться с материка до ухудшения эпидемической ситуации, прилетели домой. 

«С 1 июня авиакомпания выполняет по пять ежедневных рейсов из Норильска. Два 
рейса летают в Москву, два – в Красноярск», – цитирует ТАСС пресс-службу перевозчика. В 
авиакомпании также сообщили, что еще один рейс будут, в зависимости от дня недели, 
выполнять в один из этих городов: Санкт-Петербург, Новосибирск, Абакан, Самару, Воронеж, 
Уфу, Екатеринбург, Нижний Новгород, Сочи, Анапу, Минеральные Воды, Ростов-на-Дону, 
Белгород и Краснодар. 

Как ранее писал «Таймырский телеграф», с 10 июня NordStar планирует увеличить 
число ежедневных рейсов до шести. При авиаперелетах, как и прежде, будут соблюдать все 
рекомендации Росавиации и Роспотребнадзора: измерять температуру пассажирам, 
проводить дезинфекцию в самолетах. 

Полностью возобновить программу полетов авиакомпания планирует к 22 июня. 
«Таймырский телеграф» 

 
5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 
Оперативная информация по ситуации с коронавирусной инфекцией в Красноярском 
крае 

По данным краевого управления Роспотребнадзора на 14.00 2 июня, за все время 
подтвержденный диагноз "коронавирусная инфекция" выявлен у 4530  человек  (+150 человек 
за сутки), из них вылечили 1259 человек  (+199 человек  за сутки), 40 человек погибли  (+1 за 
сутки). Случаи заболевания коронавирусной инфекцией выявлены в 51  муниципальном  
образовании края. 

Темп прироста заболевших в  среднем за сутки составляет 3,4%.  На сегодня 801 
человек находится под наблюдением врачей (+32  человека за сутки). Снято с наблюдения за 
последние сутки 48 человек. 

За все время проведено 209 437 тестов  в крае (+2172  за сутки)  на коронавирус. 
«Красноярский край» 
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В Законодательном собрании Красноярского края ввели 
ограничительные меры. У одного из депутатов диагностирована коронавирусная инфекция. 

Ближайшее заседание сессии Заксобрания пройдет в непривычном режиме. 5 июня 
будет введено ограничение на присутствие приглашенных, их число будет минимизировано. 

Об этом рассказали в пресс-службе краевого парламента. Причина – у одного из 
депутатов диагностирована коронавирусная инфекция. 

«В краевом парламенте проводят все необходимые санитарные мероприятия. 
Контактные лица отправлены на двухнедельный карантин. Депутатам предложили пройти 
тест на коронавирусную инфекцию», – рассказали в пресс-службе. 

Все заседания комитетов сейчас проходят онлайн, большая часть сотрудников работает 
на удаленке. 

«Северный город» 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Путин утвердил основы госполитики в области ядерного сдерживания 
Владимир Путин издал указ об утверждении основ государственной политики РФ в 

области ядерного сдерживания. Соответствующий документ опубликован на портале 
правовой информации. 

В частности, решение о применении ядерного оружия принимает президент. Приказ о 
запуске межконтинентальных баллистических ракет глава государства может отдать в случае, 
если, например, поступит информация о ядерном ударе по России и ее союзникам или если 
противник поставит под угрозу само существование РФ. 

Впрочем, в документе особо отмечено, что российское оружие массового поражения – 
это, прежде всего, средство сдерживания. Использовать его можно только в самом крайнем 
случае. До того РФ примет все меры по снижению ядерной угрозы, а также не допустит 
обострения международных отношений, способного привести к масштабному военному 
конфликту, в том числе и с применением ОМП. 

Помимо это, в документе прописаны основные угрозы России. На первом месте идет 
наращивание потенциальным противников военных группировок, способных применять 
ядерное оружие, рядом с границами страны. 

Не меньшую опасность представляет развертывание государствами, которые могут быть 
потенциальными противниками, баллистических и крылатых ракет средней и малой 
дальности, гиперзвуковых комплексов, ударных беспилотников и лучевого оружия. 

Вести 
 
Реализация плана восстановления экономики должна начаться с 1 июля - Путин 

Президент РФ Владимир Путин дал правительству две недели на уточнение ряда 
параметров общенационального плана восстановления экономики и социальной жизни, 
который представил ему премьер РФ Михаил Мишустин, и подчеркнул, что реализация плана 
должна начаться с 1 июля. 

"Полагаю, что представленный документ можно взять за основу (. . .) Понятно, что жизнь 
вносит свои коррективы, с учетом всей этой работы прошу вас во второй половине июня 
определиться с параметрами плана действий", - сказал Путин в ходе встречи с Мишустиным, 
которая прошла по видеосвязи. 

"Все это нужно сделать для того, чтобы уже с начала июля приступить к активной 
реализации конкретных шагов. Обращаю на это особое внимание, так как целый ряд уже 
принятых решений по поддержке граждан и предприятий был рассчитан на второй квартал 
(2020 года), поэтому важно, чтобы эта работа продолжалась без пауз, а экономика, занятость, 
доходы граждан во втором полугодии получили серьезную, эффективную поддержку для 
уверенного восстановления", - пояснил президент РФ. 

Путин попросил провести всю эту работу максимально оперативно. При этом он высоко 
оценил работу, проделанную правительством при подготовке плана. "Работа проделана 
очень большая не только по объему, но и по качеству. Безусловно, это очень хорошая база 
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для принятия окончательных решений. Думаю, что пару недель, может быть, чуть 
больше, вам потребуется. Будем в контакте и будем уточнять эти сроки выхода на принятие 
окончательных решений", - сказал президент. 

ИА "Финмаркет" 
 

Мишустин: нацплан восстановления экономики обойдется примерно в 5 трлн рублей 
Стоимость реализации общенационального плана восстановления экономики составит 

около 5 трлн рублей, что позволит выйти на устойчивый рост ВВП на уровне выше 
докризисного. Об этом во вторник президенту РФ Владимиру Путину доложил по видеосвязи 
премьер-министр РФ Михаил Мишустин. 

Говоря о параметрах подготовленного правительством нацплана, глава кабмина назвал 
основными целями документа преодоление спада экономики, вызванного коронавирусом, и 
выход на устойчивые темпы роста ВВП, что позволит стабильно наращивать реальные 
доходы граждан. По словам Мишустина, эта задача будет решаться за счет целого комплекса 
мер, среди которых усиление инвестиционной активности, использование современных 
цифровых технологий, повышение уровня образования, быстрое и качественное 
строительство жилья. Как сообщил Мишустин, план содержит около 500 конкретных 
мероприятий. 

"Уже к концу периода восстановления мы должны выйти на устойчивый долгосрочный 
рост экономики, превышающий докризисный уровень, а реальные денежные доходы 
населения должны стабильно расти", - сказал глава кабмина. 

По словам Мишустина, план предполагается реализовать в три этапа. На первом этапе, 
до конца третьего квартала текущего года, стоит задача стабилизировать ситуацию и не 
допустить дальнейшего падения доходов людей. На втором этапе, до второго квартала 2021 
года, планируется завершить процесс восстановления экономики, снизить уровень 
безработицы и обеспечить рост доходов граждан до уровня, который сопоставим с уровнем 
2019 года. На завершающем этапе, в третьем-четвертом квартале 2021 года, правительство 
рассчитывает выйти на траекторию устойчивого долгосрочного роста экономики. 

"При этом мы сократим уровень бедности и увеличим количество граждан, чьи доходы 
превысят уровень прожиточного минимума", - сказал Мишустин. Он рассчитывает также, что 
численность занятых в малом и среднем бизнесе достигнет докризисного уровня. 

Мишустин также напомнил об уже принятых по инициативе президента неотложных 
антикризисных решениях, в том числе по поддержке работающих и безработных граждан, 
семей с детьми, по снижению издержек бизнеса, предоставлению налоговых и других 
отсрочек, выдаче льготных кредитов и так далее. "Меры социальной поддержки и поддержки 
бизнеса позволили частично компенсировать сокращение доходов граждан, замедлить рост 
безработицы", - сказал Мишустин. Он добавил, что к рискам роста безработицы 
правительство относится особенно внимательно, поэтому план предполагает активную 
политику в сфере занятости. 

ТАСС 
 
Всего один вопрос: ЦИК представил бюллетень для голосования по Конституции. 
Центризбирком РФ представил образец бюллетеня для голосования по поправкам в 
Конституцию России. 

Гражданам предстоит ответить только на один вопрос: "Вы одобряете изменения в 
Конституцию РФ?". В одном из расположенных ниже квадратиков с вариантами ответа "да" 
или "нет" нужно будет проставить галочку. 

Участки для волеизъявления граждан будут открыты уже за 6 дней до официальной даты 
голосования — 1 июля. 

"В течение шести дней до дня голосования избиратели могут прийти на участок для 
голосования и отдать свой голос так, как они приходят в день голосования", — сообщила 
председатель Центризбиркома Элла Памфилова, передает телеканал "Россия 24". 
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По ее словам, комиссия и наблюдатели будут присутствовать во все эти дни, а по 
вечерам ящики для голосования будут опечатываться, чтобы утром следующего дня 
голосование могло возобновиться. 

По мнению главы ЦИК, предусмотренные процедуры смогут обеспечить чистоту при 
проведении голосования и исключить какие-либо злоупотребления. 

Элла Памфилова также рассказала, что при необходимости голосование может быть 
проведено и во дворе конкретных домов. Жильцы дома, которые по каким-либо причинам не 
могут дойти до избирательного участка, могут подать соответствующую заявку. Если таких 
запросов наберется достаточное количество, то в один из дней голосование организуют во 
дворе дома. 

При этом она призвала всех скептиков стать наблюдателями и лично убедиться в 
чистоте проводимого голосования. 

"Я прошу их всех в гости к нам. Мы всех призываем быть наблюдателями. Общественная 
палата никого фильтровать не будет. Приходите и сами убедитесь, как оно на самом деле", — 
резюмировала глава ЦИК. 

Вести 
 

В РФ может быть установлена минимальная ставка часовой оплаты 
Правительство России предлагает установить минимальную ставку часовой оплаты для 

работников, которые исполняют свои обязанности на временной основе. Как сообщил 
источник "Интерфакса", это следует из текста проекта общенационального плана 
восстановления экономики в редакции от 31 мая. 

По словам источника, обозначить новую норму предлагается как "минимальный размер 
часовой ставки" (МРЧС), он будет применяться при привлечении работника на неполное 
рабочее время на срок до трех месяцев. Такая мера, рассчитывают авторы документа, 
должна помочь бороться с теневой занятостью в России. 

Ввести МРЧС предлагается к октябрю 2020 года, действовать мера будет бессрочно. 
Сейчас в Трудовом кодексе понятие минимального размера часовой оплаты труда 

отсутствует, равно как и не описаны особенности регулирования труда при заключении 
трудового договора на три месяца при неполном рабочем времени. Минимальный размер 
оплаты труда (МРОТ), зафиксированный в российском законодательстве, относится лишь к 
работе в течение месяца на полной ставке. 

 ИА "Финмаркет" 
 

Россияне считают, что базовый безусловный доход должен составлять 25 тыс. руб. в 
месяц - опрос 

Две трети опрошенных граждан РФ (67%) полагают, что российские власти могли бы 
пойти по пути ЕС, где уже начали рассматривать вопрос о введении для всех граждан стран 
Евросоюза ежемесячной базовой выплаты, гарантированной государством, свидетельствуют 
данные опроса Исследовательского центра портала Superjob.ru. 

Только 5% россиян выступили против подобной идеи, 28% затруднились с ответом, их 
доводы: "Наши люди перестанут работать"; "Помощь должна быть адресной: дети, инвалиды, 
пенсионеры". 

Рассуждая о величине ежемесячной выплаты, 40% респондентов назвали суммы от 10 
до 20 тыс. руб., 25% — от 20 до 30 тыс. руб., 11% считают, что государство должно 
выплачивать населению ежемесячно по одному региональному МРОТ. В среднем же 
россияне мечтают о базовом безусловном доходе в размере 25 тыс. руб. в месяц. В то же 
время для комфортного пребывания на карантине денег нужно более чем в 3 раза больше — 
в среднем 80 тыс. руб. в месяц, а для счастья в 6 раз больше — 155 тыс. руб. ежемесячно. 

В мае текущего года Европейская комиссия приняла к рассмотрению проект, 
предусматривающий обеспечение каждому гражданину в странах ЕС так называемого 
"базового безусловного дохода", то есть фиксированной ежемесячной выплаты со стороны 
государства. 
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Опрос был проведен 1-2 июня 2020 года среди 1600 респондентов старше 18 лет, 
представляющих экономически активное население РФ, в 349 населенных пунктах, во всех 
федеральных округах. 

 ИА "Финмаркет" 
 

Расходы россиян на ЖКХ снизились 
Расходы россиян на услуги ЖКХ за апрель 2020 года снизились в годовом выражении на 

14 процентов. Об этом свидетельствуют данные аналитиков банка «ФК Открытие», на 
которые ссылается РИА Новости. 

Значительнее всего жители страны сократили затраты на горячую воду — ее 
потребление упало на 34 процента. На 14 процентов снизился средний чек за квартплату. При 
этом на 10 процентов выросли расходы на газ, на один процент увеличились траты на 
электроэнергию. 

По мнению экспертов, такое понижение связано с экономией россиян. Кроме того, 
многие установили счетчики, которые более точно фиксируют все расходы. А вот рост трат на 
газ и электричество объясняется подорожанием тарифов. 

На время периода самоизоляции из-за коронавируса в отношении оплаты счетов ЖКХ 
были введены некоторые послабления. Так, штрафы за просрочку не начислялись тем, кто 
испытывал сложности с дистанционной оплатой квитанций. 

Лента.ру 
 

Рынок труда перешел в состояние высокого напряжения. Увеличение пособий не 
поможет остановить падение доходов населения 

На фоне роста безработицы в России продолжается падение доходов населения. Власти 
говорят о высокой напряженности на рынке труда. Ведь на одну вакансию претендуют почти 
два безработных. Однако в реальности претендентов, уверяют специалисты, в разы больше. 

Глава Минтруда Антон Котяков сообщил о высоком коэффициенте напряженности на 
рынке труда – по его словам, на 10 вакансий в России претендуют 18 человек. «Сегодня 
соискатели в поиске работы оказываются в непростых условиях: коэффициент 
напряженности на рынке труда достаточно высокий, он составляет 1,8, то есть на 10 вакансий 
приходится 18 человек соискателей», – сказал Котяков в ходе «правительственного часа» в 
Совете Федерации во вторник. В то же время, по его словам, есть и благоприятные 
тенденции. 

В частности, на портале «Работа в России» за последний месяц количество вакансий 
увеличилось на 200 тыс., и теперь соискатели могут выбирать из 1,1 млн вакансий. А в 
некоторых регионах, например, в Камчатском крае, Тамбовской и Амурской областях, в 
Якутии, на Чукотке по итогам мая количество принятых на работу выше, чем количество 
уволенных. Впрочем, признал министр, в большинстве регионов ситуация достаточно 
сложная. 

Ранее он говорил о росте зарегистрированных безработных, число которых достигло 2 
млн человек. Однако, по данным Росстата, общая численность безработных в России в 
апреле 2020 года увеличилась по сравнению с мартом на 815 тыс. человек и составила 4,3 
млн. В то же время президент Конфедерации труда России (КТР), член Совета при 
президенте РФ по правам человека Борис Кравченко заявил, что реальное число российских 
безработных вчетверо превышает количество официально зарегистрированных в службах 
занятости, он называет цифру 8 млн безработных. 

Рост зарегистрировавшихся во многом связан с потерей работы из-за ограничительных 
мер в связи с эпидемией нового коронавируса. Кроме того, часть людей среагировала на 
обещание выплатить пособие в размере минимального размера оплаты труда, а это около 12 
тыс. руб. В плюс сыграли и обещания упростить процедуру, заявление на пособие можно 
подать через интернет. Впрочем, от самозанятых заявления тормозятся, им предлагают 
подавать повторные заявления спустя несколько недель. 

Однако в реальности рост пособий по безработице предлагается сделать хотя и 
значительным, но смехотворным. В прошлую среду на совещании с президентом 
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Владимиром Путиным по ситуации на рынке труда Антон Котяков выступил с инициативной 
увеличить минимальное пособие по безработице втрое, но только на время пандемии, на три 
месяца, и речь идет о мизерных суммах, о росте с 1,5 тыс. до 4,5 тыс. руб. То есть теперь 
пособие по безработице составляет от 4,5 тыс. до 12 тыс. руб. (об этом Котяков, как передает 
корреспондент агентства REGNUM, заявил во вторник на правительственном часе в Совете 
Федерации). А в марте 2020 года в полтора раза был увеличен размер максимального 
пособия по безработице – с 8 тыс. руб. до 12 тыс., однако «максималку» в стране получают 
только чуть более 200 тыс. человек. 

Такой рост пособий слабо отразится на восстановлении падающих доходов населения. 
Свежий выпуск бюллетеня «Комментарии о Государстве и Бизнесе», подготовленный 
Центром развития Высшей школы экономики (ВШЭ), сообщает, что пока ничто не 
свидетельствует о переломе тенденций на снижение доходов населения во втором квартале 
2020 года, которые могли снизиться до 78,2% от их уровня во втором квартале 2019 года. 

Ученые обращают внимание на оценки безработицы и доходов населения, данные в 
обновленном прогнозе социально-экономического развития России на этот год и на период до 
2023 года, подготовленный Минэкономразвития. Согласно ему, реальные располагаемые 
доходы населения по итогам 2020 года сократятся на 3,8%, после чего начнут расти: на 2,8% 
в 2021-м, на 2% в 2022-м и на 2,6% в 2023 году… 

 «Независимая газета» 
 

Роспотребнадзор раскритиковал предложение выдавать ваучеры вместо денег за 
отмену рейсов 

Роспотребнадзор отказался согласовать подготовленный Минтрансом проект 
постановления правительства о легализации ваучеров, которые выдают в качестве 
компенсации за отмененные авиарейсы вместо возврата денег. В ведомстве считают, что в 
этом документе не учитываются гарантии для пассажиров. 

 Как сообщает РБК, об этом говорится в письме заместителя руководителя 
Роспотребнадзора Михаила Орлова. Как отмечается, 27 мая он направил это письмо в 
Минфин, Минэкономразвития и Минтранс. 

 Напомним, в начале мая для помощи в первую очередь авиаперевозчикам, 
пострадавшим из-за отмены полетов и сокращения пассажиропотока в условиях пандемии, 
правительство предложило легализовать ваучеры, разрешив авиа-, железнодорожным и 
водным перевозчикам не возвращать пассажирам деньги за билеты на несостоявшиеся 
рейсы. Такой ваучер может давать право как на будущую поездку, так и выражаться в 
начислении на личный счет пассажира эквивалента денег, который можно использовать в 
будущем. 

 Изменения в договор с клиентом планируется разрешить вносить только в условиях 
чрезвычайной ситуации, чрезвычайного положения или режима повышенной готовности. Для 
этого предлагается внести поправки в законодательство, в том числе в Воздушный кодекс. 
Конкретизировать изменения должно будет постановление правительства. 

 Согласно проекту постановления, подготовленному Минтрансом, вернуть пассажиру 
деньги за отмененный рейс возможно только через три года, если клиент не воспользуется 
ваучером. По мнению Орлова, это в значительной степени перекладывает риски 
предпринимательской деятельности перевозчика на потребителей. 

 Замглавы Роспотребнадзора указывает и на другие недостатки. Так, считают в 
ведомстве, Минтранс, разрешая перевозчику изменять договор в одностороннем порядке, 
отсылает к своему приказу об общих правилах воздушных перевозок. Между тем в данном 
документе отсутствуют положения об одностороннем изменении договора. Перевозчик может 
лишь поменять самолет и изменить маршрут, если того требуют правила безопасности 
полета. Также, отметили в Роспотребнадзоре, предложение пассажирам выбрать другую дату 
по уже выбранному маршруту может принуждать клиентов вовсе отказаться от поездки с 
потерей гарантии полного возврата денег за билет. 

 Проект постановления не предоставляет и гарантий, что пассажир сможет 
воспользоваться ваучером, если в течение трех лет билет подорожает, будут отменены 
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рейсы по направлению или в случае банкротства перевозчика, указывают в 
ведомстве. Кроме того, нет экономических обоснований срока в три года, в течение которого 
перевозчики могут не возвращать деньги пассажирам. 

 Орлов рекомендовал Минтрансу и иным профильным ведомствам отразить в документе 
все возможные гарантии для пассажиров по исполнению авиакомпаниями обязательств. 

 Тем временем, пишут «Новые Известия», тысячи пассажиров не могут вернуть деньги за 
билеты на отмененные рейсы «Аэрофлота», несмотря на многомиллиардные субсидии, 
выданные перевозчику государством на возмещение убытков от коронавируса. Более того, на 
chahge.org появилась петиция под названием «Аэрофлот, верните наши деньги! Ваучеры нам 
не нужны!»… 

 Росбалт 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Эпидемия нас многому научила 
В период пандемии мы все еще раз увидели, насколько необходима доступная 

медицинская помощь, и государство действительно в силах ее обеспечить – оперативно 
построены новые госпитали, перепрофилированы больницы, в разы увеличена 
обеспеченность средствами защиты, аппаратами ИВЛ. 

Что важно – весь этот накопленный ресурс здравоохранения будет сохранен. Его просто 
нельзя будет никуда деть, если мы закрепим обязанность обеспечивать людей доступной 
медпомощью в Конституции. 

Не все это понимают, но крайне важно прописать в Конституции общую ответственность 
за медицину всех органов власти: и федеральной, и региональной, и муниципальной. Ни 
люди, ни врачи, ни больницы не должны становиться жертвами перераспределения 
полномочий. Если человек болен, и болен серьезно, ему все равно, в какой больнице он 
будет лечиться, в чьем подчинении эта больница будет находиться. Ему важно, чтобы ему 
помогли: в деревне ли, в городе ли, в столице ли. 

Поэтому, когда пойдете на участок, когда будете принимать решение, участвовать ли в 
голосовании, задайте себе простой вопрос: мне нужна хорошая медицина или нет? Я хочу, 
чтобы новые больницы и медтехника служили людям, или нет? 

Мы сегодня действительно отмечаем, что отношение к нам, врачам, меняется: и со 
стороны власти, и со стороны людей. Надеемся, что все больше молодых людей захотят 
работать в медицине. И если поправка о доступной медицине будет закреплена в 
Конституции, это значит, что и больниц, поликлиник, ФАПов будет больше. Будет больше 
врачей. Ведь мало сделать больницу доступной, надо, чтобы в этой больнице были 
профессиональные специалисты. 

И еще нам очень важен вопрос декриминализации врачебной ошибки. Поскольку в 
обществе назрела проблема ответственности врачей за их действия и связанные с ними 
ошибки, очень важно нацеливаться не на ужесточение наказания медицинских работников из-
за «врачебной ошибки», а на декриминализацию врачебной деятельности. Может ли врач 
продолжать заниматься профессиональной деятельностью, должен решать не суд, а 
профессиональное врачебное объединение, как это происходит в других странах, настаивают 
врачи. 

Очень важным аспектом клинической медицины являются современные рекомендации, и 
обязанность власти – их обеспечить, а обязанности и компетенции врачей – их исполнять. 
Для этого их надо учить. А общество должно доверять. Эпидемия в моменте показала, что 
гармония между медициной, пациентом и властью дает отличный результат. 

Денис Проценко,  главный врач ГКБ №40 (медицинский комплекс в Коммунарке), Взгляд 
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8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 03.06.2020 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 68,98  ▼ 0, 73 

EUR 76,78  ▼ 0, 86 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 
 


